



MUSÉE DU VERRE
FRANÇOIS DÉCORCHEMONT

CONCHES EN OUCHE

JOSEPHA
GASCH-MUCHE

Lumi ère

DU 29 JUIN
AU 1^{ER} DÉCEMBRE 2024

MUSÉE DU VERRE FRANÇOIS DÉCORCHEMONT

JOSEPHA GASCH-MUCHE

Lumière

Ce n'est qu'après avoir pratiqué le dessin, la peinture et la gravure que l'artiste allemande Josepha Gasch-Muche s'oriente vers le domaine du verre en créant des œuvres murales, et parfois des sculptures, constituées de lamelles de verre assemblées entre elles, dont l'inclinaison favorise la propagation de la lumière et l'apparition de formes géométriques en perspective.

Propulsée sur le devant de la scène du verre contemporain en remportant le Premier prix de Cobourg en 2006, puis le Prix d'argent de l'Exposition du verre de Kanazawa en 2007, les œuvres de Josepha Gasch-Muche font depuis l'objet d'importantes expositions internationales. À Conches, elle présentera dans la chapelle du musée du verre François Décorchemont sa première exposition personnelle en France.

Exposition présentée dans la chapelle

Jérôme PASCO

Maire de Conches

Président de la Communauté de communes du Pays de Conches

Christian GOBERT

Maire-adjoint chargé des affaires culturelles

Eric LOUET

Directeur du musée

Et l'équipe du musée du verre

ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration de l'exposition

JOSEPHA GASCH-MUCHE

Lumière

Au Musée du verre François Décorchemont, à Conches

Le samedi 29 juin 2024, à 11H

Musée du verre François Décorchemont

le V@l, 25 rue Paul Guilbaud, 27190 Conches-en-Ouche

Ouvert de mars à novembre, du mercredi au dimanche, de 14h à 18h.

Fermé les jours fériés sauf le 14 juillet et le 15 août 2024.

Tél. 02 32 30 90 41 - musees@conchesenouche.com - museeduverre.fr

